

Un desafío posible

Ing. Agr. Lorenzo R. Basso

Secretario de Agricultura, Ganadería y Pesca de la Nación

De un lado de la historia, la gesta de la Revolución de Mayo. Belgrano y San Martín luchando por la Independencia, la creación de nuestra bandera, los héroes que forjaron nuestra Patria.

Del otro lado de la historia, 2010, nosotros, conmemorando semejante hazaña, fruto del compromiso, y esfuerzo sostenido de tantos hombres y mujeres audaces, abnegados, que fundaron las bases de nuestra nación.

Hoy, 200 años después de haber nacido como nación, deseamos hacer nuestro homenaje a todos los que soñaron una Argentina de pie, pujante, dueña de un horizonte ilimitado y de corazón generoso.

Por este motivo, festejamos el cumpleaños de la Patria con el aporte que nos compete: una edición especial de *"Alimentos Argentinos"*.

En este número, hemos reconstruido la rica y larga historia agroalimentaria de nuestras tierras. También incluimos en esta edición, el desarrollo del sector primario e industrial, de los sectores complementarios como son la comunicación y la educación (por su contribución en un mejor posicionamiento de nuestro país como un proveedor fundamental de alimentos a nivel mundial).

Analizamos las perspectivas de los mercados en las próximas décadas y el protagonismo tanto del sector privado como del sector público, en la concreción de un desafío posible: "la revolución de los alimentos".

De este modo, nos proponemos a hacer un paralelismo entre la Revolución de 1810 que nos aseguró la libertad, con la Revolución de 2010 que nos ubicará en un rol que nos ubicara en un rol estratégico como proveedor de alimentos para el mundo.

La oportunidad está frente a nosotros. Si recuperamos el espíritu de los próceres de 1810 y le sumamos nuestro esfuerzo y avances científicos-tecnológicos seguramente encarnaremos esta Revolución.